

tous les visages. La lune s'avancait devant le soleil, l'obscurité devenait sensible; la scène était imposante et avait quelque chose d'effrayant.

« Juste dix minutes avant la totalité, les nuages s'ouvrirent. Ce fut une explosion de joie : Vénus, Jupiter, Mars et Mercure, tout près du soleil, brillaient avec éclat. Un petit croissant du soleil restait encore, et la nature semblait dans un profond deuil. Une lumière verdâtre donnait un étrange aspect aux montagnes environnantes. Enfin, la dernière traînée lumineuse disparut et la couronne se montra à nos yeux dans toute sa grandeur et sa gloire. Une éclipse totale est certainement la scène la plus sublime de la nature. L'éclipse dura exactement deux minutes; c'était un succès parfait. Aussitôt que tout fut fini, les professeurs coururent à moi, me serrant la main. Le professeur Pritchett dit : « Nous serons tous catholiques, nous croyons maintenant à la Mère de Dieu, ceci est évidemment son œuvre. » Et tandis qu'il parlait, les nuages couvrirent de nouveau le soleil.

« Nous primes part alors à un somptueux repas avec la famille du sénateur Boggs. Je me remis ensuite à l'ouvrage pour développer mes photographies, qui se trouvèrent parfaitement réussies. Le souper étant servi lorsque j'étais encore dans ma chambre obscure, je leur dis de ne pas m'attendre, parce que je ne serais pas prêt avant une heure. Tous répondirent qu'ils ne mangeraient pas jusqu'à ce que j'eusse béni la table, et le souper fut renvoyé à la cuisine.

« Après souper, je leur rappelai qu'une des parties du contrat restait à remplir. Tous se mirent à genoux et nous remerciâmes en commun la Bienheureuse Vierge MARIE pour son étonnante protection. Le professeur Nipher reconnut que c'était la première fois qu'il se mettait à genoux. Le jour suivant, nous fîmes nos paquets, et à la nuit nous arrivâmes à San-Francisco...

« Le professeur Pritchett me visite souvent : priez